

# La Alcaldesa visita el barrio de los Rosales con sus vecinas y vecinos

**Fecha de publicación:** 23/05/2018 0:00

## **Descripción:**



La alcaldesa, Noelia Posse, acompañada de la concejala Presidente de la Junta de Distrito 2, Ana María Rodrigo, ha visitado la calle Begonia situada en el barrio de los Rosales junto a su Asociación de Vecinos para conocer de primera mano sus solicitudes y actualizar las demandas que consideran más necesarias para el barrio.

En esta visita, las y los vecinos han explicado a la Alcaldesa y la Concejala las propuestas que han presentado para la creación de un Parque Infantil en la zona, a través de los Presupuestos Participativos, y que consideran daría mucha más vida al barrio.

La Alcaldesa ha agradecido a la Asociación de Vecinos su labor, asegurándoles que se estudiarán sus propuestas para entre todas y todos, seguir construyendo la mejor ciudad para vivir.